
 

    

100 % 

Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

 

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie ist der Sachstand zu den Gesprächen mit der Deutsche Bahn AG? 

2. Welche Flächen kommen für das ICE-Reparaturwerk in Betracht und 

können der DB angeboten werden? 

3. Welche Kapazitäten sind seitens der Verwaltung für diesen Prozess 

vorhanden und wie schnell können diese umgesetzt werden? 

Der Stadtverwaltung liegen keine offiziellen Anfragen bzw. konkrete 

Informationen zu einem ICE-Bahnreparaturwerk vor. Die Deutsche Bahn AG 

hat zu diesem Thema nach unserer Kenntnis keine Gespräche mit der 

Stadtverwaltung veranlasst.  

 

Im Rahmen der regelmäßigen Besprechungen zum Thema ICE-City Erfurt 

wurde auf Nachfrage der Verwaltung seitens der Deutschen Bahn AG 

geäußert, dass die Standortsuche derzeit noch läuft. Sofern die Deutsche Bahn 

AG im Rahmen der Standortprüfung einen konkreten Bedarf am Standort 

Erfurt sieht, wird sie auf die Landeshauptstadt zukommen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion FREIE WÄHLER/ FDP/ PIRATEN 

Herrn Poloczek-Becher 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

DS 1046/23 – Anfrage nach §9 Abs. 2 GeschO; Sachstand 

ICE-Bahnreparaturwerk ;öffentlich 
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Sehr geehrter Herr Poloczek-Becher,  Erfurt,  
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